



## Monreal habla sobre ausencia de Sánchez Cordero en discusión de reforma judicial: 'es su conciencia'



La reforma al Poder Judicial de AMLO sigue avanzando en la Cámara de Diputados, pues en la madrugada la mayoría de Morena la aprobó en lo general tras una sesión de más de 12 horas y continúan con la misma para aprobar en lo particular.

A dicha sesión no acudió la diputada Olga Sánchez Cordero, quien a último minuto señaló que estaba indispuesta e iba a ser hospitalizada. Esto causó suspicacias, incluido en el coordinador de la bancada Ricardo Monreal.

<https://acortar.link/99ylnA>